## FÖRDERVEREIN MARIENBASILIKA WILHELMSHAUSEN E.V. (FMW)



## Eindrucksvolles Adventskonzert der "Schule für Musik und Tanz – chroma"

Nach dem großen Erfolg vor einem Jahr präsentierten am Donnerstag, dem 30. November 2023, wieder die Kinder- und Schülerchöre sowie ein Streichquartett der "Schule für Musik und Tanz – chroma", Vellmar, ihr Adventskonzert in der stimmungsvollen Marienbasilika Wilhelmshausen. Marina Wacker leitete vom Klavier aus die Mini-Sänger und den Kinderchor, während Rosi Vey den "ChorWurm" der älteren Schüler dirigierte, am Klavier begleitet von Julia Reingardt, die zusätzlich, auch solistisch, die Orgel spielte. Das Streichquartett der Schüler leitete der Schulleiter Gerhard Förster.

Über 125 Besucher konnten wir neben den 45 Musikern in der angesichts der herrschenden Kälte nur leidlich angewärmten Marienbasilika zählen, die begeistert das Programm verfolgten und am Ende 350 € zugunsten der Arbeit der "chroma", die u.a. auch von der Gemeinde Fuldatal getragen wird, spendeten (außerdem einen Teil für die Organisation und Durchführung des Konzertes). Es war in diesem Jahr die 5. Veranstaltung des Fördervereins, der damit einen wichtigen Beitrag zum kulturellen Leben in Wilhelmshausen und ganz Fuldatal leistet, wie es ja auch in seiner Satzung als einer seiner zwei Hauptzwecke neben dem Beitrag zum Erhalt der Marienbasilika festgelegt ist.

Die Kinder der 1. bis 6. Klasse begannen besinnlich bis erfrischend das Konzert mit zeitgenössischen Liedern und Arrangements wie "Weihnachtszauberwelt" und "24 Türchen", sowohl singend wie auch spielend, solistisch und im Chor. Und damit nahmen sie die Eltern, Großeltern, Geschwister, Onkel und Tanten und sonstigen Besucher gleich für sich ein und ließen Adventsstimmung aufkommen. Unterstützt wurden sie von den Akustiktechnikern, die für gute Hörbarkeit im ganzen Kirchenraum sorgten.

Danach spielte das **Streichquartett** sehr gekonnt drei klassische Kompositionen von Georg Friedrich Händel, Wolfgang Amadeus Mozart und Ignaz Pleyel. Krankheitshalber etwas "ausgedünnt", trotzdem aber stimmlich eindrucksvoll, sangen die **älteren Schüler des "ChorWurms"** drei Kompositionen, die Altes und Neues miteinander verbinden. Julia Reingardt spielte danach an der **Orgel** eine moderne Interpretation des bald 600 Jahre alten Adventsliedes "In dulci jubilo", ehe sich **alle Chöre** vereinten zu "Wäre die Freude nur immer so groß", ein begeisternder Abschluss der einzelnen Auftritte. Gemeinsam ging es aber unter **Einbeziehung aller Besucher** noch weiter mit dem schönen Lied "Es ist für uns eine Zeit angekommen". Alle dankten den Schülern und Lehrern mit langem Beifall. Und der Förderverein hatte für alle Kinder noch eine Überraschung mit einem ganzen Karton voller Schokoladen-Weihnachtsmänner vorbereitet.

Die Marienbasilika an der B3 ist täglich von 10 bis 17 Uhr geöffnet. Auf einem Präsentationsregal liegen kostenlose Informationen sowie kostenpflichtige Ansichtskarten und CDs aus. Im nächsten Jahr werden wir wiederum Konzerte veranstalten, über die man sich, wie immer, in der Presse und auf unserer Homepage informieren kann. Außerdem kann man sich mit seiner E-Mail-Adresse für den Interessierten-Rundbrief eintragen lassen und erhält dann immer zeitnahe Informationen. Der Fördervereinsvorstand wünscht allen Mitgliedern, seinen Veranstaltungsbesuchern und sonstigen Interessierten frohe Advents- und Weihnachtstage und ein gesegnetes neues Jahr.

Text und Fotos: Dr. Bernd Graubner, Vorsitzender des FMW, Wilhelmshausen. Tel. 0171.2771975. E-Mail Bernd.Graubner@gwdg.de. Homepage www.foerderverein-marienbasilika-wilhelmshausen.de.



















## Bürgerzeitung der Gemeinde Fuldatal mit amtlichen Bekanntmachungen

LINUS WITTICH Medien KG online lesen: www.wittich.de

1329/Jahrgang 35 | Donnerstag, den 14. Dezember 2023

Nummer 50

- Anzeige -









Ich möchte das Weihnachtsfest und den Jahreswechsel zum Anlass nehmen, um all denen zu danken, die in dem nun endenden Jahr 2023 daran mitgearbeitet haben, unsere Gemeinde lebens- und liebenswert zu erhalten.

Mein besonderer Dank gilt vor allem den Bürgerinnen und Bürgern, den Vereinen, Kirchengemeinden und Firmen, die sich zum Wohle der Allgemeinheit engagiert haben. Ich bitte Sie an dieser Stelle auch für das neue Jahr um Ihre Unterstützung.

> Gemeinsam wollen wir daran arbeiten, Bewährtes zu erhalten und Neues zum Wohl unserer Gemeinde voranzubringen.

Ihnen, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, wünsche ich von ganzem Herzen ein schönes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr 2024.

Ihr Bürgermeister

Konster Should







Dank WhatsApp keine Angebote mehr verpassen!

Reinhardswaldstr. 2 34233 Fuldatal-Rothwesten Für dich geöffnet: Montag – Samstag von 7 bis 21 Uhr \*vollständige Datenschutzhinweise: rewe.de/datenschutz/wa